



Las Torres de Cotillas
ayuntamiento

Amalia Martínez, del "Club Bádminton Las Torres", se cuelga dos oros y una plata en el Nacional de parabádminton

Fue campeona el pasado fin de semana en Santander en las categorías de dobles femeninos y mixtos, y subcampeona en individual

13/05/16 – Dos oros y una plata. Ésos son los excelentes resultados de la jugadora del "Club Bádminton Las Torres" Amalia Martínez en los Campeonatos de España de parabádminton disputados el pasado fin de semana en el Palacio de Deportes de Santander. La deportista del club de Las Torres de Cotillas, una de las mejores de España en su especialidad, se impuso en las categorías de dobles femeninos y mixtos, mientras que subió al segundo peldaño del podio en individual.

Este torneo, que también acogió las modalidades absoluta y sub-11, estuvo organizado por la Federación Española de Bádminton. *"Amalia es una gran deportista, un ejemplo de superación y un modelo a seguir, que lleva con honor el nombre de su club y de Las Torres de Cotillas por todo nuestro país"*, explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta.

